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清
々
し
い
初
春
を
迎
え
、
市

民
の
皆
様
に
新
年
の
お
喜
び
を

申
し
上
げ
ま
す
。
ま
た
、
日
ご

ろ
の
市
議
会
に
対
す
る
ご
理
解

と
ご
協
力
に
、
市
議
会
を
代
表

し
て
厚
く
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

さ
て
昨
年
は
、
昭
和
37
年
に

小
平
市
が
誕
生
し
て
40
周
年
の

節
目
の
年
で
あ
り
ま
し
た
。
市

制
施
行
当
時
は
人
口
7
万
人
、

市
議
会
議
員
は
26
人
で
、
人
口

急
増
に
伴
う
小
学
校
の
新
設
等
が
急
務
で
あ
り
ま
し
た
。

40
年
後
の
今
日
、
人
口
は
17
万
9
千
人
と
な
り
ま
し
た
。
少
子
高
齢

化
や
環
境
問
題
、
教
育
問
題
、
ま
た
都
市
基
盤
整
備
等
の
推
進
、
深
刻

な
経
済
不
況
下
で
の
セ
ー
フ
ティ
ー
ネ
ッ
ト
整
備
、
国
民
注
視
の
う
ち

に
稼
働
し
た
住
基
ネ
ッ
ト
の
個
人
情
報
保
護
対
策
な
ど
、
市
政
の
課
題

も
誠
に
多
様
化
・
複
雑
化
し
て
き
て
い
ま
す
。
こ
れ
ら
の
諸
問
題
に
対

処
し
て
い
く
た
め
、
本
年
も
市
議
会
議
員
28
人
の
総
力
を
結
集
し
、
議

決
機
関
・
監
視
機
関
と
し
て
の
市
議
会
の
役
割
を
十
二
分
に
果
た
す
べ

く
、
市
政
に
臨
む
決
意
で
あ
り
ま
す
。

平
成
13
年
度
か
ら
取
り
組
ん
で
い
る
議
会
改
革
も
、
緒
に
つ
い
た
と

こ
ろ
で
は
あ
り
ま
す
が
、
徐
々
に
そ
の
効
果
を
上
げ
て
い
ま
す
。
例
え

ば
議
員
の
紹
介
に
よ
る
請
願
の
提
出
件
数
が
そ
れ
ま
で
の
4
倍
に
ふ
え

て
お
り
、
ま
た
、
常
任
委
員
会
が
自
主
的
に
行
う
市
の
事
務
に
関
す
る

調
査
も
昨
年
は
9
回
実
施
さ
れ
、
市
政
の
さ
ま
ざ
ま
な
問
題
に
つ
い
て

熱
心
な
議
論
が
交
わ
さ
れ
ま
し
た
。

さ
ら
に
、
昨
年
末
の
12
月
議
会
で
可
決
し
た
市
議
会
委
員
会
条
例
の

一
部
改
正
に
よ
り
、
本
年
4
月
か
ら
、
委
員
会
が
本
会
議
と
同
様
に
自

由
公
開
と
な
る
こ
と
が
決
ま
り
ま
し
た
。
こ
の
ほ
か
、
市
議
会
会
議
規

則
の
一
部
改
正
に
よ
り
、
請
願
等
の
手
続
が
簡
素
化
さ
れ
る
こ
と
と
な

っ
て
い
ま
す
。
今
後
と
も
、
市
議
会
の
活
動
が
市
民
の
皆
様
に
と
っ
て

よ
り
身
近
な
も
の
と
な
り
ま
す
よ
う
、
さ
ら
な
る
改
革
・
改
善
に
取
り

組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

こ
と
し
は
市
議
会
議
員
の
改
選
の
年
で
も
あ
り
ま
す
。
明
る
く
豊
か

な
ま
ち
づ
く
り
、
だ
れ
も
が
暮
ら
し
や
す
い
ま
ち
づ
く
り
を
進
め
て
い

く
た
め
、
市
民
の
皆
様
の
積
極
的
な
市
政
へ
の
参
画
を
期
待
い
た
し
て

お
り
ま
す
。
ま
た
市
議
会
に
対
し
ま
し
て
も
、
よ
り
一
層
注
視
し
て
い

た
だ
き
ま
す
と
と
も
に
、
隔
意
な
き
ご
叱
正
、
ご
指
導
を
賜
り
ま
す
よ

う
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

市議会委員会条例等を改正 市議会委員会条例等を改正 

　市議会11月臨時会が11月25日に開か

れ、市長等の給料等に関する条例の一

部改正など、3件の市長提出議案を審議

しました。 

　12月定例会は12月3日から24日まで

の22日間にわたって開かれ、都立病院

の統廃合計画の再検討を求める意見書

などなど1111件の議員提出議案、平成件の議員提出議案、平成1313年度年度

一般会計歳入歳出決算の認定など18件

の市長提出議案、並びに市民の皆様等

から提出された20件の請願・陳情につ

いて審議しました。 

　また、市政全般にわたって、24人の

議員から60件の一般質問がありました。 
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議長　高橋三男副議長　石塚信治

新
し
い
年
を
迎
え
て

新
し
い
年
を
迎
え
て


